

# Das Tagebuch von mArtin...



**16. November 2017 18:30 Uhr**

Irgendwie habe ich kein besonderes Glück mit *festen* Schuhen. Nachdem vor etwa einem Jahr meine Wanderschuhe ihre Sohle verloren haben, trennte sich vor einigen Tagen ein weiteres Paar *festere* Schuhe von seiner Sohle. Selbstverständlich war das in keinem der Fälle in irgendeiner Art eine geplante Aktion in Richtung *Obsoleszenz*, so etwas passiert einfach, wie mir die LOWA-Dame erklärt hat. Und immerhin weiß ich jetzt, dass es nicht nur bei teuren Modellen wie denen von LOWA passiert, sondern auch bei den Deichmann-Tretern. Ist ja auch was wert...

*(C) mArtin 2024*

## Kommentare:

17. 11. 2017 - 11:28 Uhr

fxn

nur sind die Deichmann billiger.

